

ました。これは、催事としては樹海ドームオープン以来最高の来場であり、大盛況にて終了しました。地域という初形態での開催でありました。参加協賛団体の産業振興にかける並々ならぬご尽力に敬服し、ご協力に心から感謝します。来年以降も諸課題を克服し、さらには広域的なイベントとして開催したいと考えていますので、ご協力をお願いします。



6月に開港記念イベント 羽田2往復化は粘り強く

あきた北空港は開港まで七ヵ月余りとなり、建設工事は順調に進行しています。管制塔や滑走路などはすでに完成、空港の顔となるターミナルビルの進展状況も七〇%になっています。フライトチケットも十一月五日から始まり、初日には、あきた北空港に初めて飛行機が着陸しています。

開港を記念して行われるイベントは、来年六月に「希望空港と空と陸のかけ橋」をテーマとして行うことになりました。これは、航空機の利便性や空港施設の規模を実感していただけるイベントとする予定です。

また、秋田花まるつキャンペーン実行委員会では、キャンペーン事業を二年間延長することにしました。来年度は、県北地域のPRをメインとして行うとの方針が示されおり、市としましても積極的にキャンペーンに参加するとともに、独自の活動を開催していく考えです。

航空機の利用促進活動についても、県北地域の五つの青年会議所が全日空グループのポイントカード制度への加入運動を展開するな

ど、官民一体となつて取り組んでいるところです。また、羽田空港への二往復化については、陳情活動を波状的に行っているところであります。引き続き粘り強い活動を続けていきますので、皆さんのご理解とご協力を願います。

水道水が濁り、お詫びします 今後は万全を期します

去る十一月二十九日午後から三

十日未明にかけて、二ツ山配水池

給水エリアの一部で、水道水に濁

りが生じ、地域住民のかたがたに

大変ご迷惑をおかけしたことを深くお詫びいたします。

当時は、地域住民から水道水に

着色や濁りがあるとの通報を受け、

場所の特定と原因調査を行うと

もに、配水管の洗浄に当たりまし

た。原因がはつきりしなかつたも

の、他からの異物混入などがな

いことが確認されたため、飲用に

差し支えないと判断し、混乱を招

かぬよう、広報車による周知など

は行わないこととしました。

その他行政報告

▽新郵便番号制への対応

▽財政会計システムの進展状況

▽花岡出張所の移転

▽社会福祉法人大館市社会福祉事

業団の設立認可

▽北部老人福祉総合エリア(仮称)整備事業の進展状況

▽大館勤労者総合福祉センターのオープン

▽渋谷くみんの広場への出展

▽第4回大館ふるさと会総会

▽秋まつり行事

・市日まつり

・きりたんぽまつり

・湯夢湯夢の里フェスティバル

▽平成9年度の農業

▽公共事業の進展状況

三時ごろに回復しました。

今後は、このような事態にならぬよう万全を期していきます。

また、万一不測の事態が発生した場合には、市民の皆さんのお不安を招かぬよう、いち早く情報をお知らせするなど迅速かつ適切な措置をとつていただきたいと考えています。

なお、ご迷惑を受けたかたについては、申し出があれば善処したいと考

えていました。

水管の洗浄を行ったところ、午前

3 広報おおだて 1997.12.16